

Una campaña en favor del euskera ofrece regalos a los recién nacidos en Ermua

El Departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha la campaña 'Esadazu euskaraz' para sensibilizar a los padres y madres sobre el uso del euskera desde que los pequeños son bebés.

Se trata de una campaña que lanza la agrupación de servicios de euskera de Bizkaia, Alkarbide, con el respaldo de la Diputación y que persigue fomentar el uso del euskera.

A partir de ahora, cada bebé que se inscriba en el Registro municipal de Ermua recibirá un babero, una bolsita para la merienda, una carta de la concejalía con diversos consejos y una guía de lectura infantil de la biblioteca municipal. De momento se dispone de 200 lotes de estos objetos para entregar a las familias.

Entre los consejos, el de procurar contratar un canguro o guardería con opción de euskera, matricularles en modelos euskaldunes o inscribirles en actividades extraescolares que se desarrolle en euskera.

También se recomienda adquirir un nivel de euskera suficiente como para comunicarse con el bebé, contarle cuentos, canciones y en un futuro ayudarle en los trabajos del colegio.

En la campaña se insiste en que es necesario motivar, animar y reforzar el aprendizaje y uso del euskera con vídeos, canciones, cuentos y juegos. Se recuerda también que la escuela desempeña un papel importante en el aprendizaje del euskera en la infancia, pero para que el proceso se desarrolle con normalidad, también debe sustentarse en el uso extraescolar. Se ofrece una guía de lectura con títulos recomendables para diferentes tramos de edad. Hay libros hasta los 5 años, de 6 y 7 años y de 8 a 12 años.